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 県内の自治体で、行政に提出する書類で押印をなくす「はんこレス化」の動きが出ています。 

③年度内の廃止を目指す県と大分市の担当者は何と話していますか？ 

 

 県の担当者は「押印廃止は電子化への前段階。国も廃止を打ち出し、前に進めるチャンスだ」、大分市の担当  

 

者は「（押印廃止）は時代の流れ。廃止できるものは前倒しで進める」と話している。                                                 

 

                                                    

①「はんこレス化」に前向きな

自治体が出始めたのはなぜで

しょう？ 

 

 河野太郎行革担当相が行政手続き 

 

のはんこ廃止方針を打ち出し、デジ 

 

タル化推進に本腰を入れ始めたこと 

 

から前向きに検討する自治体が出て 

 

きた。                

 

                 

 

④押印廃止に慎重な自治体からはどんな声が出ていますか？ 

 

 「すぐに対応するのは困難。本人確認の正確性など廃止のデメリットも加味しないといけない」（佐伯市）や、 

 

「関連の法律や規則の精査も欠かせない」（玖珠町）といった声が出ている。                                          

 

                                                    

②県内で先行する日田市のはん

こ廃止の取り組みは？ 

 

 児童手当の現況届など書類 89件 

 

の押印をなくしており、今後も対象 

 

を広げる予定。                
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